

## Sopralval impulsó el fortalecimiento de 60 emprendimientos locales de la región

Desde cómo presentar su idea de negocio hasta la elaboración de la estructura de costos y marketing digital, son parte de las temáticas desarrolladas a través de los talleres de capacitación del programa Capital Emprendedor de Sopralval.

La iniciativa se llevó a cabo por segundo año consecutivo por medio de una alianza entre Sopralval y AIEP a través del Centro de Negocios de Sercotec Quillota, junto con el apoyo Fundación La Semilla, la cual tiene por objetivo la realización de mentorías y apoyo permanente orientado a potenciar los emprendimientos locales que participan en el programa.

### Anuncio Patrocinado

Durante 2022 se realizaron dos ciclos de capacitación beneficiando en total a 60 emprendedores de las comunas de La Ligua, Nogales, La Calera, Hijuelas, Limache, Quilpué, Villa Alemana y Casablanca, territorios donde Sopralval está presente. Quienes culminaron su capacitación y fueron reconocidos durante una ceremonia de finalización de la iniciativa.

El trabajo con los emprendedores contempló sesiones virtuales donde pudieron aprender técnicas de estrategias de ventas, la utilización de redes sociales como vitrina de difusión y diseñar un plan de trabajo que les permita fortalecer su participación en el mercado, entre otras materias.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Jaime Edwards Subgerente de Asuntos Corporativos de Sopralval destacó que “con la finalización de este ciclo cumplíamos un programa que involucró el compromiso de 60 emprendedores, quienes vieron en Capital Emprendedor Sopralval la oportunidad de fortalecer sus negocios, aprendiendo nuevos conocimientos que les permitirán optimizar su posicionamiento comercial, potenciando además el desarrollo local”. Finalizó.

Capital Emprendedor Sopralval, junto con entregar capacitaciones y mentorías, apoya a los participantes con un cofinanciamiento que contribuirá a dar un impulso económico a cada participante.

Sopral impulsó el fortalecimiento de 60 emprendimientos locales de la región



y tú, ¿qué opinas?